

## Wazemmes : grâce au projet Comenius, des élèves de l'ÉPIL ont révisé leur anglais

Publié le 30/05/2015



Comenius est un projet européen auquel a participé l'École professionnelle des industries lilloises (ÉPIL) durant deux ans, dont l'objectif est de faciliter la mobilité, les échanges entre des élèves et des membres du personnel éducatif en Europe, avec la pratique de l'anglais.

Ce projet a nécessité un investissement de temps, notamment pour les deux professeurs de langues, Valérie Papi et Carole Mauriaucourt. Pas une mince affaire sur le plan administratif, mais pour la première fois, un lycée professionnel a été retenu. Pendant deux ans, des élèves de l'ÉPIL en systèmes numériques ont pu effectuer plusieurs déplacements à l'étranger, notamment en Allemagne et en Italie, et recevoir, à Lille, leurs correspondants.

### Visites du port de Lille et du PC de Transpole

Les élèves impliqués dans le projet ont planché sur un thème défini : les routes. Ils ont dû présenter leur travail en anglais à leurs correspondants respectifs, avec, entre autres, un exposé sur le port de Lille, les travaux à Saint-Omer, l'évolution des moyens de

communication et l'historique des routes de la région. « *Comenius a permis aux participants de relever l'importance de l'anglais et la pratique de cette langue en Europe. La présentation de leurs travaux en anglais, suivie des nombreux échanges avec leurs correspondants et partenaires, ont contribué à une meilleure maîtrise de la langue* », soulignent les deux enseignantes.

Les élèves de l'ÉPIL ont enfin reçu à Lille leurs partenaires étrangers venus d'Heildeberg (Allemagne) et de Salerno (Italie), qui ont pu bénéficier d'une visite du port de Lille, d'un déplacement à Saint-Omer et, exceptionnellement, d'une visite du poste de commande de Transpole.